

SVEN[®]

Wireless Keyboard

USER MANUAL



KB-C2300W

www.sven.fi

Congratulations on the purchase of Sven keyboard!

Please read this User Manual before using the unit and retain this User Manual in safe place for future reference.

COPYRIGHT

© SVEN PTE. LTD. Version 1.0 (23.09.2022).

This Manual and information contained in it are copyrighted. All rights reserved.

TRADEMARKS

All trademarks are the property of their legal holders.

NOTICE OF RESPONSIBILITY RESTRICTION

Despite the exerted efforts to make this Manual more exact, some discrepancies may occur. The information of this Manual is given on “as is” terms. The author and the publisher do not bear any liability to a person or an organization for loss or damages which have arisen from the information contained in the given Manual.

UNPACKING

- Unpack the device carefully. Make sure there are no accessories left in the box. Check up the device for damage; if the product was damaged during transportation, address the firm which carried out the delivery; if the product functions incorrectly, address the dealer at once.
- Shipping and transportation equipment is permitted only in the original container.
- Does not require special conditions for realization.
- Dispose of in accordance with regulations for the disposal of household and computer equipment.
- The date of manufacture of the product is indicated on the box.

APPLICATION

Keyboard KB-C2300W is an input device. It should be used for input (entering) information into the computer and operation on it.

PACKAGE CONTENTS

- Wireless keyboard — 1 pc
- 2.4 GHz receiver — 1 pc
- AA battery — 2 pcs
- User manual — 1 pc

SPECIAL FEATURES

- 12 media (Fn) keys.
- Waterproof construction.
- Adjustable height.
- Low battery indicator.

SYSTEM REQUIREMENTS

- OC Windows.
- Free USB port.

INSTALLATION

- Insert AA batteries to the battery tray in accordance with polarity.
- Connect the receiver to an available USB port of your PC. Installation of the mouse is automatic.

DESCRIPTION OF QUICK ACCESS KEYS FUNCTION

Fn + F1	Start media player
Fn + F2	Volume down
Fn + F3	Volume up
Fn + F4	Mute/Unmute
Fn + F5	Play previous track
Fn + F6	Play next track
Fn + F7	Play/Pause
Fn + F8	Stop playing
Fn + F9	Open homepage
Fn + F10	Start e-mail app
Fn + F11	Open "My computer"
Fn + F12	Open Favorites

TROUBLESHOOTING

Problem	Solution
Keyboard is not working.	1. Disconnect keyboard from PC and check connector pins for possible damage. If there is no external damage found and connector pins are OK, connect keyboard to PC again. 2. We recommend to address the nearest authorized service center.

TECHNICAL SPECIFICATIONS

Parameter, measurement unit	Value
Q-ty of keyboard keys, pcs	104
Q-ty of keyboard shortcut keys, pcs	20 (Fn)
Keyboard layout	Eng/Rus/Ukr
OS compatibility	Windows
Interface	USB
Dimensions, mm	434 × 128 × 30 (42)
Keyboard weight, g	402

Notes. Technical specifications given in this table are supplemental information and can not give occasion to claims. Technical specifications are subject to change without notice due to improvement of SVEN production.

Благодарим Вас за покупку клавиатуры ТМ SVEN!

Перед эксплуатацией устройства внимательно ознакомьтесь с настоящим Руководством и сохраните его на весь период использования.

АВТОРСКОЕ ПРАВО

© SVEN PTE. LTD. Версия 1.0 (23.09.2022). Данное Руководство и содержащаяся в нем информация защищены авторским правом. Все права защищены.

ТОРГОВЫЕ МАРКИ

Все торговые марки являются собственностью их законных владельцев.

ПРЕДУПРЕЖДЕНИЕ ОБ ОГРАНИЧЕНИИ ОТВЕТСТВЕННОСТИ

Несмотря на приложенные усилия сделать Руководство более точным, возможны некоторые несоответствия. Информация данного Руководства предоставлена на условиях «как есть». Автор и издатель не несут никакой ответственности перед лицом или организацией за ущерб или повреждения, произошедшие от информации, содержащейся в данном Руководстве.

РАСПАКОВКА

- Аккуратно распакуйте изделие, проследите за тем, чтобы внутри коробки не остались какие-либо принадлежности. Проверьте устройство на предмет повреждений. Если изделие повреждено при транспортировке, обратитесь в фирму, осуществляющую доставку; если изделие не функционирует, сразу же обратитесь к продавцу.
- Перевозка и транспортировка оборудования допускается только в заводской упаковке.
- Не требует специальных условий для реализации.
- Утилизировать в соответствии с правилами утилизации бытовой и компьютерной техники.
- Дата изготовления продукта указана на коробке.

НАЗНАЧЕНИЕ

Клавиатура KB-C2300W — это устройство ввода. Она предназначена для ввода (занесения) информации в компьютер, а также управления работой компьютера.

КОМПЛЕКТАЦИЯ

- Беспроводная клавиатура — 1 шт.
- 2,4 ГГц USB-приёмник — 1 шт.
- Батарейка типа AA — 2 шт.
- Руководство пользователя — 1 шт.

ОСОБЕННОСТИ

- 12 мультимедиа (Fn) клавиш.
- Влагоустойчивая конструкция.
- Регулируемая высота.
- Индикация низкого заряда батареи.

СИСТЕМНЫЕ ТРЕБОВАНИЯ

- ОС Windows.
- Свободный разъем USB.

ПОДГОТОВКА К РАБОТЕ

- Вставьте батарейки AA в батарейный отсек, соблюдая полярность.
- Подключите приёмник (из комплекта) к свободному порту USB компьютера. Установка произойдёт автоматически.

ОПИСАНИЕ ФУНКЦИОНАЛЬНЫХ КЛАВИШ

Fn + F1	Запустить медиа-проигрыватель
Fn + F2	Уменьшить уровень громкости
Fn + F3	Увеличить уровень громкости
Fn + F4	Отключить/Включить звук
Fn + F5	Перейти на предыдущий трек
Fn + F6	Перейти на следующий трек
Fn + F7	Воспроизведение/Пауза
Fn + F8	Остановить воспроизведение
Fn + F9	Открыть домашнюю интернет-страницу
Fn + F10	Запустить почтовый клиент
Fn + F11	Открыть «Мой компьютер»
Fn + F12	Открыть панель избранного

РЕШЕНИЕ ВОЗМОЖНЫХ ПРОБЛЕМ

Проблема	Решение
Клавиатура не работает.	1. Отсоедините клавиатуру от ПК и проверьте контакты разъемов на предмет их возможного повреждения. Если никаких внешних повреждений не обнаружено и контакты исправны, соедините клавиатуру с ПК еще раз. 2. Рекомендуем обратиться в ближайший сервис-центр.

ТЕХНИЧЕСКИЕ ХАРАКТЕРИСТИКИ

Характеристики и ед. измерения	Значение
Количество клавиш клавиатуры, шт	104
Количество клавиш быстрого доступа, шт	20 (Fn)
Раскладка клавиатуры	Eng/Rus/Ukr
Совместимость с ОС	Windows
Интерфейс	USB
Размеры, мм	434 × 128 × 30 (42)
Вес клавиатуры, г	402

Примечания. Технические характеристики, приведенные в таблице, справочные и не могут служить основанием для претензий. Продукция торговой марки SVEN постоянно совершенствуется. По этой причине технические характеристики могут быть изменены без предварительного уведомления.

**Техническая поддержка размещена на сайте www.sven.fi.
Здесь же Вы сможете найти обновленную версию данного Руководства.**

Wireless Keyboard

SVEN®

Model: KB-C2300

Importer: Tiralana OY, Office 102, Kotolahdentie 15, 48310 Kotka, Finland.

Модель: KB-C2300

Импортер в России: ООО «Регард», 105082, г. Москва, ул. Фридриха Энгельса, д.75, стр. 5. Уполномоченная организация в России: ООО «РТ-Ф», 105082, г. Москва, ул. Фридриха Энгельса, д. 56, стр. 1. Условия гарантийного обслуживания смотрите в гарантийном талоне или на сайте www.sven.fi. Гарантийный срок: 12 мес. Срок службы: 5 лет.

Производитель: «СВЕН ПТЕ. Лимитед», 176 Джу Чиат Роуд, № 02-02, Сингапур, 427447. Произведено под контролем «Свен Скандинавия Лимитед», 48310, Финляндия, Котка, Котolahdentie, 15. Сделано в Китае.

Manufacturer: SVEN PTE. LTD, 176 Joo Chiat Road, № 02-02, Singapore, 427447.

Produced under the control of Oy Sven Scandinavia Ltd. 15, Kotolahdentie, Kotka, Finland, 48310. Made in China.

® Registered Trademark
of Oy SVEN
Scandinavia Ltd. Finland.



2B0923

KB-C2300W